



Máynez critica a Sheinbaum y Ebrard por no verificar declaraciones de Trump

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El diputado de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, criticó a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y al ex canciller y futuro secretario de Economía, Marcelo Ebrard, por no haber verificado la información antes de responder a las palabras pronunciadas el sábado por el abanderado presidencial republicano de Estados Unidos, Donald Trump.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVssrV69_o5AgcWGI6LUg_UBlpWB0dBwGxPCDs9fdcFJng?e=FCr72g